
令和４年７月 上市町教育委員会 定例会 議事録 

 

日 時  令和４年７月２５日（月）午前９時 00 分～午前 10 時 18 分 

場 所  上市町役場２階 第１会議室 

 

１ 開会 

２ 教育長の報告 

新型コロナについて、町内小中学校においても７月初旬から感染が少しずつ拡がり

を見せている。これまでと同様に注意しながら教育活動を進めてきた。家庭内での感染

が多い。 

都市対抗野球にロキテクノ富山が出場し、東京ドームの応援ツアーに参加した。良い

試合となり、町民としてとても嬉しい一日となった。 

全国学力テストの結果が示された。教育センターや各校で分析を進め、足りない部分

を補っていきたい。 

３ 教育委員会定例会 会議記録の報告 

４ 議事 

（１）上市町教育委員会教育機関訪問実施要綱制定の件 

  ［説明］ 

    毎年度実施している学校訪問について、これまで曖昧であった、目的、基本姿勢、

内容等を示すために、改めて要綱を策定するもの。 

  ―承認― 

  （２）令和５年度使用小・中学校教科用図書採択の件 

  ［説明］ 

    使用教科書については、採択した教科書を原則４年間は同じものを使用する。今回、

中学校社会科歴史で新たな教科書が認可出版されたことから、採択替えは可能では

あるが、滑川・中新川地区においては現行通りとしたいと考えている。 

  ―承認― 

  （３）小学校のあり方に対する意見について 

  ［説明］ 

   令和１０年度での児童・生徒数、学級数の予測、学校のあり方教育委員会事務局素案、

学校建設費等を説明 

 （委員） 

   令和１０年度以降の推計は可能か。 

   ― 総合計画策定の際に人口推移を予測したものはあるが、学校のあり方を検討に

用いるような推計は、実際の出生数を基にする必要があると思われため、現時点で

はできない。 



 （委員） 

   現実問題として、学校建設は他力本願というわけにはいかない。財政状況の予測も必

要と考えるが。 

   ― 今後の財政状況を予測するためには、先ずは小学校の再編・統廃合の行方が重要

となる。後年の起債において、学校建設が占める割合は大きく、それを軸に公共施

設全体の改修計画も決まってくることとなる。 

 （委員） 

   スポーツ少年団や習い事に通っている子どもたちが多い。１学年１学級だと人間関

係が狭くつらい部分もあり、つながりを求めて通わせるという実情もある。 

 （委員） 

   再編・統廃合の形がどうなろうと、放課後児童クラブや放課後学習室の充実は必要と

考える。また、学校建設の際には町立図書館を併設し、校舎１階の出入り口付近に配置

するのが望ましい。 

５ 報告・その他 

（１）令和４年９月町議会定例会日程について 

（２）令和４年度全国高等学校総合体育大会への出場について 

  ― 全国高等学校総合体育大会に、上市町より１６名の選手が出場する。 

（３）小中学校での新型コロナ感染状況について 

  ― 上市中央小５年２組、７月２０日から２２日まで学級閉鎖とした。 

（４）岡島秀樹野球クリニックの開催について 

  ― ７月３１日に丸山総合公園野球場で開催する。上市中野球部、スポーツ少年団

が参加予定。 

６ 閉会 


